

Conférence internationale sur les atrocités de 1972 au Burundi

@rib News, 12/03/2022 Conférence internationale sur le Burundi Thème : La Commission Vérité et Réconciliation et les atrocités de 1972 : Une évaluation préliminaire 29 - 30 avril 2022 Appel à communications 1. Contexte En avril 2022, les Burundais et la communauté internationale se souviendront et commémoreront le 50^e anniversaire des atrocités de 1972 que les Burundais ont qualifié d'IKIZA, un terme qui traduit l'ampleur inouïe ainsi que la monstruosité extrême des atrocités dans la région des Grands Lacs africains.

En effet, à partir du 29 avril 1972, le Burundi est en proie à des atrocités sans nom. Déclenchées par une insurrection géographiquement localisée et active au sud du pays, les atrocités ont vite gagné l'ensemble du territoire. Les conséquences humaines ont été catastrophiques. Plusieurs sources avancent le chiffre de 300 000 mille morts et plusieurs centaines de milliers de burundais qui ont franchi les frontières fuyant l'extermination pour trouver refuge essentiellement dans des pays limitrophes. Lire la suite et l'Intégralité du Texte

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});